

SB Freiheit beendet die Ligasaison mit dem dritten Tabellenplatz

Team II kann trotz knapper Niederlage seine Position verteidigen

Am 06. Januar 2019 trat die zweite Mannschaft der SB Freiheit in der 2. Bundesliga Luftgewehr an, um den bisher errungenen dritten Tabellenplatz zu verteidigen. Der Wettkampf fand in Meine bei Braunschweig statt und wurde von Freischütz Rautheim ausgerichtet.

Es war von Beginn an klar, dass dies keine einfache Aufgabe darstellen würde, schließlich musste das letzte Match gegen den starken Zweitplatzierten, die Sgi Steinkirchen, absolviert werden.



Auf Position eins bekam dieses Lukas Fischer zu spüren. Trotz seiner souveränen Leistung in den beiden ersten Serien (99/98) blieb ihm seine Konkurrentin Annika Neumann immer dicht auf den Fersen. Die Entscheidung viel erst mit den letzten zehn Schuss, so dass sich der junge Sportler mit nur 395:393 geschlagen geben musste. Sein Mannschaftskollege Stephan Evertz kam nur schleppend in den Wettkampf, was seine Gegnerin Stephanie Schwarz ausnutzte. Zwar konnte sich der

Freiheimer Sportler steigern und stabilisieren, jedoch gelang dies der Sportlerin aus Steinkirchen ebenfalls, so dass dieses Match ebenfalls mit 388:381 verloren ging. Lisa Geweke an Position zwei kämpfte sich konsequent durch ihren Wettkampf und konnte mit einer kurzen Pause das erwünschte Leistungsniveau abrufen, obwohl auch ihre Kontrahentin Ulrike Budde kaum Luft zu atmen ließ. Von Außen unbeeindruckt, konnte die erfahrene Freiheimerin ihren Matchpoint mit 388:389 knapp setzen. Einen unglücklichen Wettkampfverlauf erwischte die an vier kämpfende Sportlerin Monja Neder. Bis zur Halbzeit schien noch alles gegen ihren Gegner Alexander Bederke möglich zu sein. Zwei schwächerer Schlussserien ließen die bis dahin enge Partie aber kippen und sie hatte letztendlich mit 387:380 das Nachsehen. An Position fünf fochten der Freiheimer Maik Wonigeit und sein Konkurrent Holger Andersohn ebenfalls ein sehr enges Match aus. Beide Sportler hatten sichtlich Probleme mit dem



Wettkampfverlauf und mussten sich durch ein Tief kämpfen. Das glücklichere Händchen hatte letztendlich der Mannschaftskapitän der Schützenbrüderschaft und konnte seinen Punkt mit 378:379 erringen. Das Endresultat lautete aber somit 3:2 für die Sgi Steinkirchen und das Freiheiter Team konnte trotzdem den dritten Tabellenplatz verteidigen.

„Es ist immer beeindruckend zu sehen, dass ein unbedingter Kampfwille für das Team bei den Sportlerinnen und Sportlern vorherrscht, was bei mehreren engen Partien in dieser Saison das Zünglein an der Waage war“, resümiert der Trainer Nils Froböse. Dies stellt immer einen Garant dafür dar, dass alle Beteiligten das bestmögliche Resultat für die Mannschaft erstreiten wollen.

Tabelle nach dem letzten Wettkampfwochenende:

<u>Platz</u>	<u>Verein</u>	<u>Einzel</u>	<u>Mannschaftspunkte</u>
1.	KKS Nordstemmen I	28:07	14:00
2.	SGi Steinkirchen	23:12	10:04
3.	SB Freiheit II	21:14	08:06
4.	SpSch. Bremen	17:18	08:06
5.	SV Ladekop	15:20	06:08
6.	SV Stoppelmarkt	14:21	06:08
7.	Freischütz Rautheim	12:23	04:10
8.	SV „Eiche“ Idafehn	10:25	00:14